

En medio de críticas por el elevado costo de su viaje a Punta Arenas

Presidente Boric votó en Liceo Industrial con muy pocos electores

● Luego de ejercer su derecho a voto, el primer mandatario nacional se dirigió a los medios de comunicación y, como no ocurría desde hace unas cuantas visitas, respondió preguntas de algunos de los periodistas presentes en el lugar.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Desde Punta Arenas, el Presidente Gabriel Boric ejerció su derecho a voto en las primarias presidenciales 2025, donde acudió a su habitual local de votación, el Liceo Industrial. Armando Quezada Acharán, el cual en esta ocasión exhibió durante toda la jornada una muy baja afluencia de votantes.

Luego de sufragar, el primer mandatario aprovechó la instancia para abordar temas de alcance nacional y regional. En su mensaje, llamó a la participación, asegurando que “votar es esencial para que construyamos una patria común, es un

derecho y, a la vez, un deber. El voto es donde nos reconocemos todos como iguales”, aunque al parecer su mensaje no fue bien recibido por los magallánicos y los chilenos en general ya que más del 90% de la población se abstuvo de ir a las urnas.

Al menos 30 millones de pesos implicó la movilización del Presidente Boric a Punta Arenas para votar, en momentos en los que está con permiso post natal y en unas elecciones con voto voluntario.

En su discurso Boric destacó que “no da lo mismo quien gobierna” y recordó avances de su administración como el copago cero, las 40 horas laborales, el royalty minero y las leyes TEA y “papito corazón”, pero no realizó una autocrítica.

“

Votar es esencial para que construyamos una patria común, es un derecho y, a la vez, un deber. El voto es donde nos reconocemos todos como iguales”.

Gabriel Boric Font, Presidente de la República.

Al ser consultado por temas regionales, reafirmó su compromiso con la entrega de terrenos del Regimiento Pudeto “lo antes posible”, valoró la voluntad del Ejército y confirmó que el delegado presidencial, José Ruiz, también sigue el tema.



Contrario a lo esperado, el Presidente Gabriel Boric, luego de votar y emitir su discurso, respondió preguntas de algunos medios de comunicación.

En cuanto al Pedze, expresó estar “profundamente orgulloso de que hoy sea ley”, agregando que “el Estado está aquí presente, y el Pedze es un gran ejemplo de ello”.

Un punto importante abordado por la ciudadanía respecto de la visita del mandatario, radicó en las fuertes críticas a causa del costo que implicó su movilización. Según algunas fuentes se

calcula en más de 30 millones de pesos.

Finalmente, informó que sigue conectado al gobierno pese a estar en postnatal, recordando que “ser padres es estar en primera línea”.